

Escrito por Rafael Paez

Jueves 03 de Julio de 2014 08:20 - Última actualización Jueves 03 de Julio de 2014 12:53

---



Vista del encuentro entre autoridades de la Facultad y representantes de la OPS.

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) se reunieron con representantes de la Oficina Panamericana de la Salud (OPS), para definir los términos de un acuerdo marco que próximamente será firmado entre la Universidad Autónoma de Santo Domingo, a través de la FCS y esta institución, el cual abarca temas como la implementación de cursos de formación, el traspaso parcial del centro de documentación de la OPS y el lanzamiento de un nodo virtual en la FCS para la enseñanza y la educación, entre otras iniciativas.

Los cursos que serían implementados corresponden a las áreas de Hospitales Seguros y Economía de la Salud, temas en los que la OPS y la Facultad han puesto mucho interés por las repercusiones que tienen en el bienestar y salud de la población.

Esta reunión fue presidida por Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Éscarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; Ángel Nadal y Carlos Sánchez, por la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad (OSEPLANDI), y por representantes de la OPS en el país.